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SANANDO UNA NACION DEL DOLOR 
 

Marcos 5:25-34: Había entre la gente una mujer que hacía doce años padecía de 
hemorragias. Había sufrido mucho a manos de varios médicos, y se había gastado todo 
lo que tenía sin que le hubiera servido de nada, pues en vez de mejorar, iba de mal en 
peor. Cuando oyó hablar de Jesús, se le acercó por detrás entre la gente y le tocó el 
manto. Pensaba: «Si logro tocar siquiera su ropa, quedaré sana.» Al instante cesó su 
hemorragia, y se dio cuenta de que su cuerpo había quedado libre de esa aflicción. Al 
momento también Jesús se dio cuenta de que de él había salido poder, así que se volvió 
hacia la gente y preguntó: — ¿Quién me ha tocado la ropa? —Ves que te apretuja la 
gente —le contestaron sus discípulos—, y aun así preguntas: “¿Quién me ha tocado?” 
Pero Jesús seguía mirando a su alrededor para ver quién lo había hecho. La mujer, 
sabiendo lo que le había sucedido, se acercó temblando de miedo y, arrojándose a 
sus pies, le confesó toda la verdad. — ¡Hija, tu fe te ha sanado! —Le dijo Jesús—. 
Vete en paz y queda sana de tu aflicción. (NVI) 

 

INTRODUCCIÓN 

La mujer descrita en esta historia bíblica y quien será el tema central de nuestra 
lección, refleja en una manera clara y sencilla las marcas y los sufrimientos de algunas 
de nuestras naciones que como esta mujer han sido creadas para dar a luz 
generaciones de bien, pero que su historia de desatinos y malos tratos alrededor de 
una circunstancia especial (hemorragia continua) la introdujeron en un ciclo 
interminable de soledad, pobreza, necesidad, enfermedad y abandono. 
 
Esta mujer, que un día comenzó a sufrir de hemorragias, puso su confianza en los 
expertos, en aquellos que debían saber cómo sacarla de su circunstancia. Lo curioso 
es que seguramente su angustia vino por causa de la enfermedad, pero el texto 
es claro en mostrarnos que el sufrimiento y la ruina los provocaron los expertos. 
 
Lo que comenzó como un problema íntimo (dicen los estudiosos que estas 

hemorragias tenían que ver con su sistema reproductivo) fue alargado por doce años de 
intentos, planes y estrategias fallidas, que a la postre solo produjeron en la mujer 
sufrimiento y ruina (en manos de los médicos gastó todo su dinero), frustración (sin 
que hubiese servido de nada), deterioro (antes le iba peor), aislamiento y soledad, 
porque según la ley judía ninguna mujer en su período menstrual podía ser, ni siquiera 
tocada, abrazada o besada, y éste período ya llevaba doce años. 
 
Si observamos, lo vivido por esta mujer es perfectamente aplicable a muchas de nuestras 
naciones, inclusive pudiera ser nuestra amada Venezuela.   
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La que es conocida como la mujer del flujo de sangre, figura en la biblia,  simbolizando 
las necesidades que tenemos como nación, pero nos muestra los pasos que debemos 
dar y los puntos que debemos atender para nuestra pronta recuperación.  
 
Hace ya mucho rato que nuestra Venezuela demanda y clama por un verdadero cambio 
que la lleve a recuperar su tranquilidad, prosperidad, y productividad que aseguren el 
desarrollo armónico de las generaciones futuras. 
 

7 PRINCIPIOS PARA SANAR A UNA NACION 

1.- DETENGAMOS LA PERDIDA 

ñUna mujer que padec²a de hemorragiaséò  
 
La sangre que recorre el cuerpo es portadora de la fuerza vital del ser humano en un 
sentido especial. Biológicamente las funciones de la sangre se pueden ordenar en tres 
grandes tareas: 
 
A.- La Administración. El sistema respiratorio tiene la labor de tomar del aire del 
ambiente el oxígeno necesario para que el  cerebro y los órganos vitales funcionen 
bien, pero es la sangre quien distribuye ese oxigeno por todo el cuerpo. El sistema 
digestivo, extrae de lo que ingerimos, los nutrientes que el cuerpo necesita, pero es la 
sangre quien distribuye esos nutrientes por todo el cuerpo. Nuestros órganos 
producen hormonas, sustancias químicas y procesan algunos minerales para auto 
sustentación, pero es la sangre la responsable de llevar esas hormonas y todo lo que 
producen los órganos al lugar correcto.  
B.- El Orden. Otra de las funciones de la sangre es tomar, desechos e impurezas y 
trasladarlos hacia los riñones quienes hacen el proceso de purificación de la sangre y 
posterior eliminación de lo impuro. En otras palabras, a la vez que transporta oxígeno, 
minerales y nutrientes, por otra parte purifica.  
c.- La Protección. Los glóbulos blancos, son los responsables de defender al cuerpo 
de  infecciones y las plaquetas actúan en la reparación de los vasos sanguíneos 
dañados y la formación de coágulos de sangre que entre otras cosas sirven para sellar 
(hacer costras, reparar la carne) cuando existe alguna herida. 
 

Lo interesante de esto es que si comparamos tal y como propusimos al principio a la 
mujer con cualquiera de nuestras naciones, la sangre vendría a ser como el conjunto que 
forman los recursos y la administración de gobierno, que vela por el funcionamiento de 
todos los sectores que  componen la nación, vela por el orden y bienestar de todos los 
estamentos y le brinda la protección interna (seguridad social) y externa (defensa de la 
nación) a sus habitantes. 
 
Ahora bien, esta mujer hacia 12 años que tenía hemorragia continua. Cuando el cuerpo 
pierde mucha sangre, esta deja de cumplir su labor con eficacia. Baja la cantidad de 
oxigeno aportada al cerebro y otros órganos lo que provoca en el cuerpo confusión, 
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mareos y desmayos; desciende la cantidad de glóbulos blancos y con ellos la capacidad 
del cuerpo de defenderse de las enfermedades, baja la calidad de la limpieza de toxinas 
en el cuerpo lo que trae consigo problemas mayores y al no distribuir eficientemente los 
nutrientes obtenidos de la alimentación bajan los niveles de minerales y vitaminas en el 
cuerpo lo que puede en el mediano plazo provocar complicaciones y la muerte. 
 
Quizá por eso la Biblia dice que la vida de la carne está en la sangre (Levítico 17:11), 
porque la vida o muerte del cuerpo depende del buen funcionamiento del sistema 
circulatorio, o si lo llevamos a nuestra comparación, la buena o mala vida de una nación 
dependen del buen funcionamiento de la administración de su gobierno y lo que se haga 
con los recursos. 
 
Una nación cuya administración de gobierno funciona mal provocará que sus órganos 
internos tengan un mal funcionamiento. La economía será un caos, la seguridad 
inexistente, la salud en crisis y así cada elemento deja de cumplir su función vital, 
porque no está siendo bien alimentado por la sangre. 
 
Nuestra nación ha padecido por muchos años un desangramiento, en la misma 
medida en que el petróleo sacado de sus entrañas no ha servido para multiplicar y 
mejorar la vida y prosperidad de su población, sino que ha sido desgraciadamente 
malbaratado o simplemente robado por unos pocos en perjuicio de todos los demás.  
 
Unos politiqueros hablan de los últimos 15 años, otros iguales hablan de los 50 
anteriores, y nosotros decimos que nunca se ha trabajado en función del ser humano, 
en función del crecimiento, desarrollo y prosperidad del país sino en la búsqueda de 
objetivos subalternos, propios de la miseria humana de quienes gobernando no tienen 
temor de Dios ni amor al prójimo. Ni en los 10 años de la dictadura, ni en los 65 
siguientes hasta nuestros días. 

No en balde la palabra nos ordena en Deuteronomio 17:15-17 elegir como gobernante 

a uno de nuestros hermanos, y no a los hijos de las tinieblas como hemos venido 

haciendo. Algunos piensan que cambiando de color del partido de gobierno las cosas 

mejorarán o cambiarán, pero si no cambia el corazón de los hombres que gobiernan 

y Jesucristo se convierte en el centro de sus vidas, NUNCA habrá un cambio 

verdadero. Por eso dice el proverbio “Cuando los justos reinan el pueblo se alegra”. 

2.- ESTABLEZCAMOS EL GOBIERNO DIVINO 

ñé Hac²a doce a¶oséò  
 
Salmos 42:7 Un abismo llama a otro abismo a la voz de tus cascadas… 
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Watchman Nee, un apóstol del Señor para la iglesia en China a mediados del siglo 
pasado analizó este texto concluyendo que “Sólo lo profundo responde a lo profundo” 
y por tal razón un abismo llama a otro abismo. 
 
Esta mujer en medio de su crisis personal, entendió que la única manera de que el 
gobierno de su vida subiera a otra dimensión y entrara en el orden correcto, era 
exponiéndolo al contacto con un gobierno superior, el Señorío de Cristo. 
 
Esta mujer hacía 12 años padecía de esta enfermedad. En las escrituras se puede 
observar que para el pensamiento oriental en el que fue escrita la biblia el doce es un 
número que representa gobierno; las tribus de Israel, los discípulos de Jesús, los meses 
del calendario hebreo o el romano, la ley de las 12 tablas, etc. Cuando esta mujer llegó 
al año doce, tocó un número que tiene en sí mismo un mensaje apostólico, UN MENSAJE 
DE SANIDAD PARA EL DOLOR, un punto de inflexión y quiebre que determinó el final 
de su padecimiento. Estaba en el Tiempo Correcto, tiempo de Gobierno. 
 
Por otra parte, el Cristo que le pasaba por el frente representaba otro tipo de gobierno, 
un gobierno de otra dimensión, un gobierno Divino. La revelación que esta mujer tuvo 
en su espíritu es la clave de esta sanidad: “Si al menos lo toco, lo profundo en mí, hará 
responder a lo profundo en Él y seré sana”. 
 
Ahí es donde NUVIPA entra en acción en Venezuela. No se trata sólo de poner orden 
en las políticas de gobierno con hombres probos, porque buscando bien, buenos 
hombres se consiguen en todos lados. Los hombres y mujeres de NUVIPA además 
de ser gente honesta y justa, tienen esa profundidad en su deseo de ver el Reino de 
Dios manifiesto en la tierra,  que cuando lleguemos a los lugares de gobierno, lo 
profundo de nosotros hará responder lo profundo de Él, y su virtud sanará nuestra 
tierra. 
 
Por eso el salmista expresó: “Como el siervo brama por las corrientes de las aguas, 
así clama por ti, oh Dios, el alma mía” Salmo 42:1 

3.- CLAMEMOS POR SANIDAD 

ñé La tierra gime por la manifestación gloriosa de los Hijos de Dioséò 
 

Aquella mujer (nación) había sufrido mucho a manos de muchos médicos, pero la 
intervención de los expertos no había podido sanarla. Igualmente cuando escuchamos 
hoy a los expertos hablar de nuestra nación, solo tienen unos pronósticos que cuan nubes 
de tormenta, presagian horror y destrucción. 
 
Da temor por decir lo menos, ver cómo se burlaron, no del presidente de la república, 
sino de que este apelara a Dios como el proveedor de Venezuela en este momento en 
que la economía se derrumba por la impericia de los que la han estado manejando en 
los últimos 60 años. Da temor ver cómo para la mayoría de ellos Dios no existe, y si existe 
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no es para que intervenga en su área de conocimiento, porque simplemente ellos dicen 
que la economía le está vedada hasta a Dios, porque la economía se rige por unas leyes 
y normas de inefable cumplimiento con una palabrita mágica que se llama mercado, y 
QUE NI DIOS PUEDE CAMBIAR. 
 
No saben que así dijo Faraón y se quedó sin Egipto y sin Ejército porque todos se 
ahogaron en medio del mar por donde Israel acababa de pasar en seco y a pie. Así dijo 
Herodes y perdió la vida comido de gusanos por no darle la gloria a ese Dios al que 
decidió ignorar, así dijo Uzias, uno de los mejores y más espléndidos reyes de Israel, y 
por querer ignorar las leyes de Dios perdió el reinado y quedó leproso hasta su muerte, 
así dijeron uno y otro y otro, y sin embargo parece que no tuviéramos la capacidad de 
aprender con experiencias ajenas. 
  
Aquella mujer había confiado su vida, sus bienes y su tranquilidad a los expertos, pero 
lejos de recuperar la salud y muy por el contrario de lo que se esperaba, el dolor y el 
sufrimiento habían aumentado. Para ella la desesperanza y angustia eran una 
constante, pero cuando oyó hablar de Jesús, una luz volvió a brillar en su interior, una 
esperanza nació en ella. “SI HAY FUTURO PARA MI”, sólo debía llegar a Jesús. 
Nosotros decimos, SI HAY FUTURO PARA VENEZUELA. 

Jeremías 33: 3 Clama a mí, y yo te responderé, y te enseñaré cosas grandes y ocultas 

que tú no conoces. 4 Porque así ha dicho Jehová Dios de Israel acerca de las casas 

de esta ciudad, y de las casas de los reyes de Judá, derribadas con arietes y con 

hachas 5 (porque vinieron para pelear contra los caldeos, para llenarlas de cuerpos de 

hombres muertos, a los cuales herí yo con mi furor y con mi ira, pues escondí mi rostro 

de esta ciudad a causa de toda su maldad): 6 He aquí que yo les traeré sanidad y 

medicina; y los curaré, y les revelaré abundancia de paz y de verdad.Todos estos 

desafíos que tenemos como país por delante son enormes. Nosotros, como 

movimiento político del pueblo de Dios, y como una NUEVA VISIÓN PARA EL PAÍS 

estamos y debemos estar dispuestos a enfrentar cada una de estas situaciones, y 

aportar nuestra cuota de esperanza, fe, profesionalismo, conocimiento y optimismo 

para lograr el bienestar de la nación. 

4.- MANIFESTEMOS LA NECESIDAD DE LIBERACION 

Dios tiene un amor especial por el mundo en el que habitamos (Juan 3:16), y por Su 
pueblo a quien delegó la gerencia y la administración de ese mundo. Sin embargo, 
nuestros pueblos rebeldes se han alejado de Dios, adorando al palo y a la piedra y 
sacando a Dios de los lugares de gobierno de nuestras naciones y hemos sometido a la 
tierra y a nosotros mismos a una maldición como consecuencia de la ausencia de Dios 
en todos los ámbitos de nuestra tierra. 

A pesar de que como nación hemos sido rebeldes y hemos elegido para que nos 
gobiernen hombres impíos, cuyas mentes reprobadas generan todo tipo de aberraciones 
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para sus vidas y para el territorio que dirigen, el amor de Dios por su tierra y por sus hijos 
no cambia, y espera que nos volvamos a Él para poder derramar su amor que trae 
sanidad. 

Isaías 65: (El SEÑOR dice) «Estaba listo para responder, pero nadie me pedía ayuda; 
estaba listo para dejarme encontrar, pero nadie me buscaba. “¡Aquí estoy, aquí estoy!”, 
dije a una nación que no invocaba mi nombre. 2 Todo el día abrí mis brazos a un pueblo 
rebelde. Pero ellos siguen sus malos caminos y sus planes torcidos.(NTV) 

Ahora, la historia bíblica nos muestra que a pesar de Su amor, Dios nunca intervino para 
salvar y sanar una tierra o un pueblo que no lo deseara primero. Dios dijo, por ejemplo, 
que Israel estaría 400 años en Egipto pero el pueblo tardó 30 años más en estar listo. 
Dios tenia a un Moisés para liberar al pueblo, pero dice la biblia que en el año 430 fue 
que clamaron, y no fue hasta que clamaron que Dios hizo volver a Moisés del desierto 
para iniciar el proceso de liberación. 

Dios está listo para liberar, y tiene a sus libertadores listos para la batalla. Sin embargo, 
Romanos dice que la tierra gime por la manifestación de los hijos de Dios, y son los 
hijos de Dios los que gimen para que Dios se manifieste. ¿Lo ve? Dios quiere liberar 
(Isaías 65) y prepara a los libertadores (NUVIPA), pero los libertadores no pueden 
actuar hasta que la tierra gima por ellos. Entonces muchas de las cosas que estamos 
viviendo como nación Dios las permite como en el libro de los jueces, para que el 
pueblo reaccione y clame, y así Dios oiga el clamor y envíe a los hijos libertadores, 
que son los que provocan que lo profundo de El se manifieste. 

Romanos 8: 19 Pues toda la creación espera con anhelo el día futuro en que Dios 
revelará quiénes son verdaderamente sus hijos. 20 Contra su propia voluntad, toda la 
creación quedó sujeta a la maldición de Dios. Sin embargo, con gran esperanza, 21 la 
creación espera el día en que será liberada de la muerte y la descomposición, y se 
unirá a la gloria de los hijos de Dios. 22 Pues sabemos que, hasta el día de hoy, toda 
la creación gime de angustia como si tuviera dolores de parto; 23 y los creyentes 
también gemimos —aunque tenemos al Espíritu Santo en nosotros como una muestra 
anticipada de la gloria futura— porque anhelamos que nuestro cuerpo sea liberado del 
pecado y el sufrimiento. Nosotros también deseamos con una esperanza ferviente que 
llegue el día en que Dios nos dé todos nuestros derechos como sus hijos 
adoptivos, incluido el nuevo cuerpo que nos prometió. 

 
El Problema de hoy, es que algunos libertadores están embelesados con la izquierda, 
otros están hipnotizados por la derecha, pero los que tienen verdadero temor de Dios, 
están interesados en conocer el corazón del Padre, para tener su voluntad, y establecer 
ésta en la tierra como se hace en el cielo. 
 
Hay entonces una condición, tenemos que clamar al Señor, como nación TENEMOS 
QUE CLAMAR A DIOS. Su respuesta no es mágica, Dios no es mago, se necesitan horas 
de oración y de consagración para que esa respuesta pueda llegar. 
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El ángel le dijo a Daniel que desde que se dispuso a orar, su oración fue escuchada y el 
salió con la respuesta, pero fue detenido por el príncipe de Persia y que luego otro más 
también vendría a tratar de sabotear la recepción de la respuesta. 
 
No podemos desmayar, no podemos aflojar, no podemos cesar nuestras disciplinas 
espirituales, pero también nuestras disciplinas políticas que son igualmente una 
expresión del Espíritu de Dios para traer, reconciliación, prosperidad y paz a nuestra tierra 

 

5.- ACERQUÉMONOS Y ESCUCHEMOS A JESÚS 

Hebreos 4: 14 Por lo tanto, ya que tenemos un gran Sumo Sacerdote que entró en el cielo, 
Jesús el Hijo de Dios, aferrémonos a lo que creemos. 15 Nuestro Sumo Sacerdote 
comprende nuestras debilidades, porque enfrentó todas y cada una de las pruebas que 
enfrentamos nosotros, sin embargo, él nunca pecó. 16 Así que acerquémonos con toda 
confianza al trono de la gracia de nuestro Dios. Allí recibiremos su misericordia y 
encontraremos la gracia que nos ayudará cuando más la necesitemos.  
 
Cuando esta mujer oyó hablar de Jesús, decidió que ya estaba bueno de intentos 
fallidos, dio rienda suelta a su fe, y la puso en acción, llegando hasta su lado y tocando 
el borde de su manto. Hay tres cosas importantes que debemos considerar de esta 
acción. 
 
Primero, ocurrió en ella un cambio de cosmovisión. Tuvo que dejar de lado su creencia 
en cuanto profesional, brujo, curandero, hechicero, curioso, chamán y quien sabe 
cuántos más, que le habían recomendado como la solución definitiva de sus 
problemas. 
 
Su dinero había parado en manos de mucha gente que de seguro le había prometido 
sanidad, sin duda alguna su dinero se le había convertido en maldición y no en 
bendición, porque le impedía dejar de consultar a tantos conocedores, y humildemente 
llegar hasta el que tenía la solución definitiva. 
 
Hasta hoy, todavía se puede escuchar de boca de algunos líderes espirituales de 
nuestras iglesias, que aún no es el tiempo de NUVIPA, que es necesario apoyar a uno 

u otro sector de los poderes hegemónicos de la política,  con el fin de quitarle poder al 
otro. Estos, como la mujer durante los primeros once años de su enfermedad han cifrado 
sus esperanzas en los que no traen sanidad, sino más angustia, pobreza y dolor. 
 
Segundo, ella no vio al Jesús que todos vieron. Vio a un Jesús glorificado, al Gran Sumo 
Sacerdote de Hebreos 4. Esta mujer vio más allá de la circunstancia, vio más allá del 
Jesús de carne y hueso, vio más allá del carpintero. Vio lo que los discípulos no vieron, 
vio a un hombre lleno de virtud, y como vio lo que nadie había visto, obtuvo una virtud 
que ningún otro de los muchos que ese día le tocaron pudo obtener. 
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Tercero, se aferró a lo que creyó y se acercó confiadamente. ¡Que impresionante¡ ver 
cómo el texto de hebreos pone como ejemplo tácito a la mujer y esa acción. 
 
Ella se jugó la vida, si no se sanaba podían haberla apedreado.   Pero entendió que en 
el trono siempre hay gracia, siempre hay perdón, siempre hay sanidad.  
 
No es erróneo que un país busque a Jesús, no es erróneo que sus autoridades clamen 
a Él. No puede ser motivo de burla que una nación en un estado casi desesperado como 
ahora lo está la nuestra voltee sus ojos a Dios y se humille como Nínive y cuan bueno 
fuera que declarara arrepentimiento colectivo, ayuno, oración y vigilia, hasta que el Dios 
de los cielos nos sacara del atolladero en que los sabios, los conocedores, los ilustres, 
los pulidos de derecha y de izquierda nos han metido.  De toda forma, la palabra dice que 
sea por contienda o por vanagloria, el evangelio es predicado. Así que si lo dijeron de 
corazón, es tremenda decisión, pero si lo hicieron por negocio, burla o populismo, igual 
el nombre del Señor fue honrado. 
 
No son estos últimos 15 años los que nos han precipitado por el despeñadero, son los 
50 anteriores más estos 15, son 65 años de irresponsabilidad e indolencia los que nos 
han dejado en el estado de estupor en que ahora vemos a la nación. 
 

6.- CUBRÁMONOS DE VIRTUD 
 
No cabe duda que estamos pasando uno de los tiempos más oscuros en la 
administración pública venezolana, donde se manipula la verdad, se miente con 
desfachatez, la ética y la moral tienen sus niveles más bajos, los niveles de corrupción 
se han elevado a grados insospechados, indicando con ello que tenemos que buscar 
la Virtud. Esto no vino de repente, esto se comenzó a incubar desde la dictadura de 
Gómez y no ha dejado, ni por un día, de ganar terreno. Pero hay claves para llegar al 
Señor 
 
Debemos jugárnosla toda y acercarnos a Jesús, porque la palabra dice que Dios no 
rechazará un corazón contrito y humillado (Salmo 57:11). Por eso tenemos que acudir 
a Él, por eso con todo y que tenemos conocimientos universitarios y competencias 
como los mejores, no podemos confiarnos de la sabiduría humana, sino que apelamos 

además a la ayuda del Creador de la Economía y de todas las ciencias. 
 
El paso siguiente, es que debemos tocar el borde de su manto. Llegar hasta el lado del 
Señor, tenerle al alcance de nuestra mano, sentir que cada día El orienta nuestras 
ejecutorias y que es el primer interesado en sanar a nuestra nación, porque nadie mejor 
que Él ama a Venezuela.  
 
Finalmente debemos prepararnos para recibir poder. Recibir la respuesta, ver cómo 
comienzan a abrirse puertas que parecían clausuradas, cómo negocios improductivos se 
transforman en generadores de bien, de empleo y de ganancias, ver cómo la gente 
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cambiará ante una nación en la ruta de la prosperidad humana, moral, histórica, social,  
física y material. 

7.- EJERCE FE PARA SALIR DE LA CRISIS 
 
¡Hija, tu fe te ha sanado! Vete en paz y queda sana de tu aflicción. ¡Qué hermosas 
palabras!. 
 

¶ La fe venció los 12 años de padecimiento, los 15, los 50. Los decretos de los 
expertos, las maldiciones de los que viven del mal ajeno. 

¶ La fe es lo único que vence la pobreza y la maldición económica. 

¶ La fe vence los obstáculos. (gente, negatividades, pesimismo, duda, temores) 

¶ La fe nos conducirá a una verdadera nación en paz, como nunca hemos conocido, 
a una nación en una ruta de prosperidad, de colaboración, de crecimiento juntos, 
una nación de inclusión. 

¶ La fe nos sacará del oprobio y la aflicción, de ser como dijo un ex ministro, causante 
de lo que hoy padecemos, el hazme reír del planeta entero. Ya no seremos un 
refrán para lo malo, sino un modelo para lo bueno.  

 

 


